

Pressemitteilung

Stadterneuerung

25. März 2022

Neuer Quartierspark für die Jakobervorstadt Nord

Bürgerdialog zur Neugestaltung der Grünfläche zwischen Gänsbühl und Paracelsusstraße geht weiter

- **Donnerstag, 7. April 2022**
- **Zeit: 17 Uhr bis 20 Uhr**
- **Vorstellung der Vorentwürfe**
- **Bei gutem Wetter auf der Grünfläche, bei schlechtem Wetter im Saal von St. Maximilian**

Die als Bolzplatz genutzte Grünfläche zwischen Gänsbühl und Paracelsusstraße in der Jakobervorstadt Nord soll neugestaltet werden. Bei einer ersten Veranstaltung im November 2021 wurden die Ideen der Bewohnerinnen und Bewohner für einen Quartierspark aufgenommen. Auf dieser Grundlage hat zwischenzeitlich der von der Stadt Augsburg beauftragte Landschaftsarchitekt Vorentwürfe erarbeitet. Diese werden nun vorgestellt und mit allen Interessierten diskutiert.

Hierzu laden das Quartiersmanagement Jakobervorstadt Nord, das Stadtplanungsamt der Stadt Augsburg und das beauftragte Planungsbüro am **Donnerstag, den 7. April von 17 Uhr bis 20 Uhr** alle Interessierten zum Bürgerdialog herzlich ein.

Bei gutem Wetter findet der Bürgerdialog auf der Grünfläche zwischen Gänsbühl und Paracelsusstraße statt. Bei schlechter Witterung wird das Treffen in den Saal von St. Maximilian, Franziskanergasse 4 verlegt.

Link:

www.augsburg.de/stadterneuerung

Anhang

1 Bestandsplan

Kontakt für Rückfragen:

Referat für Stadtentwicklung,
Planen und Bauen
Öffentlichkeitsarbeit und
Kommunikation
Verena Rotter
Tel: 0821 324-4591
verena.rotter@augzburg.de

Pressemitteilung

Es gelten die zum Zeitpunkt der Veranstaltung gültigen
Pandmieschutz-Regelungen.

Anhang:

1 PDF – Lageplan Quartierspark Jakoberstadt Nord - heutige Situation im Planungsgebiet

*Die beigefügten Bilder dürfen ausschließlich im Zusammenhang mit der aktuellen, redaktionellen
Berichterstattung zum Thema dieser Pressemitteilung sowie unter Nennung des Urhebervermerks
honorarfrei veröffentlicht werden.*

Stella Plazibat

Pressesprecherin der Stadt Augsburg